

RUNDSCHREIBEN

Nr. 02

10. Jänner 2022

Sehr geehrter Shoppartner,

wie Sie sicherlich den Medien entnommen haben, müssen Händler:innen ab Dienstag, 11.01.2022 verpflichtend einen 2G-Nachweis von Ihrer Kundschaft verlangen. Die Kontrolle hat „möglichst beim Einlass, jedenfalls aber beim Erwerb von Waren“ zu erfolgen. Von der Kontrollpflicht nicht betroffen sind die bereits bekannten, zur Grundversorgung zählenden Shops (LEH, Apotheke, Post, Bank, etc.). Wir bitten Sie die entsprechenden Vorbereitungen zur Umsetzung der Kontrollpflicht Ihrerseits zu treffen.

Wir haben uns im FISCHAPARK dazu entschlossen, unsere Shoppartner:innen bei der Kontrolle mithilfe folgender Aktion zu unterstützen:

- Wir richten „2G-Servicepoints“ mit Promotionpersonal ein, die im Erdgeschoß vor INTERSPAR und am Freitag und Samstag auch am Eventplatz platziert werden.
- Besucher:innen können beim 2G-Servicepoint auf freiwilliger Basis den 2G-Check durchlaufen und bekommen dies mit einem Stempel an der Innenseite des Handgelenks bestätigt. Der Stempel hat folgenden Text:

FISCHAPARK
2G gecheckt

Somit sind für diese Personen keine weiteren Kontrollen bei den einzelnen Shops mehr notwendig und ein schneller Zutritt durch Vorweisen des Stempels auf der Hand wird ermöglicht. Bitte geben Sie diese Informationen an alle Mitarbeiter:innen bzw. das Wachdienstpersonal weiter, die für die Kontrolle der 2G-Nachweise in Ihren Shops verantwortlich sind.

Um unseren Kund:innen ein unkompliziertes Shoppingvergnügen zu bieten, stellen wir die 2G-Stempel auch für Ihr Kontroll-Team zur Verfügung. Damit können Kund:innen auch nach einer Kontrolle im Shop den Stempel erhalten → ein Service für Kund:innen und eine Unterstützung für alle Shoppartner:innen. Nachdem es sich beim Stempel um die Bestätigung einer durchgeführten Kontrolle handelt, bitte ich um einen verantwortungsbewussten und sorgsamen Umgang damit. Da es zu Lieferengpässen gekommen ist, können wie Ihnen die Stempel leider erst am Freitag, 14.01.2022 übergeben.

Wir bieten die 2G-Servicepoints ganztägig in der Mall ab Dienstag, 11.01.2022 bis jedenfalls Samstag, 15.01.2022. In weiterer Folge wird dieses Service centerseitig weiterhin am Besucher-Service und ev. an starken Wochenenden mit einzelnen 2G-Servicepoints weitergeführt.

Für weitere Fragen stehe ich gerne zur Verfügung!

Beste Grüße



Komm.-Rat Christian Stagl
Center-Manager